

Leo-Testfläche vorgestellt



17.07.2015 - 18:00 Uhr

Baden-Baden (pf) - Sicherheit geht auf dem Leopoldsplatz vor Schönheit: Die Stadtverwaltung hat nun dem Bauausschuss des Gemeinderats die Testfläche mit grauen Quadern aus Beton präsentiert. Anschließend ist erstmals ein detaillierter Bauzeitenplan vorgestellt worden. Demnach wird der Leo ab September 2016 bis zum Frühsommer 2018 zur Großbaustelle.

"Wir fangen 2016 nach der Sommerpause an", kündigte Bürgermeister Werner Hirth an. Die Bauarbeiten sollen erst nach dem New-Pop-Festival beginnen. Das entspreche dem Wunsch des Einzelhandels. Zunächst wird der Platz aufgerissen, um den gesamten Untergrund inklusive Leitungen zu erneuern. Dafür sei ein Zeitraum von rund zehn Monaten notwendig. Danach soll der Einbau der Betonquader folgen. "Wenn es optimal läuft, sind wir im Frühsommer 2018 fertig", sagte Hirth.

Unterdessen ist die Optik der 3,5 auf 3,5 Meter großen Quader, die auf dem Gelände der Baden-Baden-Linie zum Test betoniert worden sind, gestern bei FDP und FBB auf heftige Kritik gestoßen. Das wies Hirth zurück: Beton biete die einzige sichere Lösung, lasse aber dennoch eine Gestaltung zu. Geplant wird ein Schachbrettmuster in drei verschiedenen Grautönen. Ein Projektbeschluss ist im September vorgesehen.